



CALIFICAN ACCIÓN COMO VENGANZA

Funcionarios y morenistas acusan filtración de números

DE LA REDACCIÓN

nacional@gtmm.com.mx

Integrantes del gabinete del presidente Andrés Manuel López Obrador, miembros de Morena y uno de los hijos del mandatario nacional denunciaron en redes sociales que sus números telefónicos fueron filtrados y que han recibido mensajes de odio.

En días pasados, López Obrador divulgó el número de la jefa de la corresponsalía del *New York Times* en México, Natalie Kitroeff.

José Ramón López Beltrán, el hijo mayor del Presidente, manifestó que la difusión es un acto de venganza, "un intento de hacer daño, no sólo me afecta a mí, sino que también pone en peligro a mi

EL
DATO

Respuesta

Tras la divulgación, los políticos y personajes afines a Morena coincidieron en que cambiarán su número telefónico debido a las amenazas recibidas.

familia y a la seguridad que merecen".

Otra de las afectadas fue la candidata presidencial de Morena, Claudia Sheinbaum,

quien calificó la acción como un ataque burdo.

Se sumó la senadora de ese partido, Citlalli Hernández, quien dijo que se trata de un comportamiento "fascista"; y Gerardo Fernández Noroña, diputado del PT, quien consideró que se trata de una provocación de "la derecha".

También se reportó la difusión del teléfono del vocero de presidencia, Jesús Ramírez Cuevas, y del dirigente nacional de Morena, Mario Delgado; sin embargo, al cierre de esta edición, no se habían pronunciado.